

## SEMAINIER DU 31 MARS AU 7 AVRIL 2024

À cause de la résurrection du Christ, nous savons que, dès maintenant, nos lassitudes, nos blessures, nos pleurs, nos maladies, nos échecs peuvent devenir des chemins qui orientent vers la vie, même quand tout semble contredire la vie.

### ST-JEAN-DE-MATHA

#### Dimanche 31 mars 10h30

Claude Lafortune  
André Prud'homme  
Gilles Gravel  
Réal Lefebvre  
Denise Bazinet  
Réal Coulombe

#### Célébrant Luc Beaudoin

Racelle  
Collecte aux funérailles  
Sa famille  
Collecte aux funérailles  
Collecte aux funérailles  
Carole

#### Jeudi 4 avril 9h00

Rose-de-Lima Ayotte

#### Célébrant Luc Beaudoin

La famille

#### Dimanche 7 avril 10h30

Claudette et Ginette Chaussé  
André Prud'homme  
Frank Benoît  
André Geoffroy (4<sup>e</sup> ann.)  
Frères défunts  
Éloi Savignac

#### Célébrant Yves Chamberland

La famille  
Pierrette et Georges-Henri Rondeau  
Sa mère  
Sa mère Reina  
Chevaliers de Colomb, 7661  
Yvette et les enfants

### STE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE

#### Dimanche 31 mars 10h00

Léonard Grégoire  
Fernand Durand

#### Maurice Brousseau d.p

Parents et amis  
Sa famille

#### Dimanche 7 avril 9h00

Georges-Henri Charrette  
Gilles Arbour

#### Célébrant Luc Beaudoin

Parents et amis aux funérailles  
Son épouse

### CHANGEMENT À L'HEURE DES MESSES À STE-ÉMÉLIE

A partir du 5 mai, la messe dominicale sera à 10h30 plutôt que 9h00.

Veillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions de messe de chacune des communautés de la paroisse Sainte-Trinité.

### INFO PASTO

Mardi 2 avril, groupe de partage de la Parole, 13h30

Samedi 6 avril, célébration du premier pardon des enfants, 9h30.

Pâques ! Alléluia ! Fête qui appelle tous et chacun de nous à vivre et à survivre ! Par-delà la mort, une main m'est tendu : c'est celle du Ressuscité ! Par-delà la souffrance, un visage m'est donné : c'est celui du Ressuscité ! Par-delà le temps et l'espace, l'éternité m'est offerte : celle de Pâques, celle du Ressuscité, celle du Christ ! Le Royaume parmi nous *René Pageau*



**Dimanche 14 avril c'est le retour de notre messe country à St-Jean-de-Matha avec Ginette Desroches**

## PAROISSE SAINTE-TRINITÉ



### *Lampe du sanctuaire*

*Veilleuse allumée en permanence pour souligner la présence réelle du Christ dans le pain consacré déposé dans le tabernacle*

### Semaine du 31 mars 2024

**St-Jean-de-Matha** : En mémoire de Frank Renzo son fils

**Ste-Émélie-de-l'Énergie** : Fernand Durand par S. Tellier

**St-Damien** :

Nous accueillons toujours vos intentions pour lesquelles la lampe du sanctuaire qui brille chaque semaine.

### STE-ÉMÉLIE A BESOIN DE LAMPE DU SANCTUAIRE

#### OFFRANDES

	Ste-Émélie	St-J.-de-Matha
<b>Coll. : 24 mars</b>	<b>120,35\$</b>	<b>705,00\$</b>
<b>Rameaux</b>	<b>93,00\$</b>	<b>462,00\$</b>
<b>Aumône du Carême</b>		<b>45,00\$</b>
<b>Fun. Carmelle Landreville</b>		<b>426,00\$</b>
<b>Fun. Gilles Arbour</b>	<b>799,20\$</b>	
<b>Fun. G.E. Aumont</b>	<b>377,05\$</b>	

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants

### FUNÉRAILLES ET INHUMATIONS À STE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE

**Bertrand Robillard**, décédé le 2 mars à l'âge de 92 ans, époux de Rachel Dumais. La famille vous accueillera à l'église, samedi 6 avril dès 11h00 et les funérailles à 13h30. L'inhumation suivra.

Monsieur Robillard a été secrétaire bénévole de la Communauté de Sainte-Émélie-de-l'Énergie pendant 20 ans.

**Jeannine Trudel**, décédée le 17 février à l'âge de 86 ans, mère de Ginette Joly. La famille vous accueillera à l'église samedi 20 avril dès 13h00 suivra les funérailles à 14 h et l'inhumation au cimetière.

Sincères sympathies aux familles



## DIMANCHE DE PÂQUES



Pour nous les chrétiens, Pâques c'est la fête du printemps, la fête de tous les recommencements, la fête de la vie. C'est la célébration la plus importante de l'année

Jean précise que la Pâques a lieu «le premier jour de la semaine». Ce n'est pas par hasard! Il évoque ainsi le premier jour de la création dans le livre de la Genèse. Pâques, nouvelle création, où «la mort ne sera plus, où il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni souffrance, car le monde ancien aura disparu»

Les chrétiens de l'Église naissante ne se réunissaient pas tous les jours. Ils avaient, eux aussi, leur travail et leurs obligations. Ils ne pouvaient pas toujours être ensemble. Or chaque semaine, c'est dans le cadre de leur rencontre du dimanche que Jésus-ressuscité est présent au milieu d'eux. Chaque fois qu'ils se rassemblent, le «signe» de ce premier dimanche de Pâques se renouvelle : mystérieusement, le Christ se glisse parmi les siens, dans le lieu où ils se réunissent, il se manifeste à travers les textes de la Bible et à travers le partage du pain eucharistique. Chaque dimanche, c'est Pâques! Le Christ est là, au cœur de nos vis, et c'est lui qui nous fait vivre.

Grâce à la résurrection du Christ, en ce premier jour de la semaine, nous entrons dans une vie nouvelle, une vie de grâce, d'amitié avec le Seigneur. Chaque dimanche, jour qui nous rappelle la Pâques du Seigneur, nous sommes invités à nous renouveler dans l'amour, à redonner un sens à notre vie.

**Les caractéristiques du jour du Seigneur sont la joie et la fête, le besoin de remercier, d'approfondir notre foi, de faire la paix avec nos frères et sœurs, d'éliminer nos différences et nos discriminations, de venir en aide aux plus démunis, de nous «reposer à l'écart».**

En cette grande fête de Pâques, profitons de notre rencontre «en Église» pour renouveler notre attachement au Christ ressuscité. Ne permettons pas que le rythme de nos eucharisties se perde au milieu des nombreuses activités du week-end moderne.

En ce dimanche de Pâques, en ce premier jour de la semaine, nous sommes invités à passer de la peur à la liberté, à travailler ensemble pour construire un monde plus humain, un monde d'espérance et de résurrection. À la fin de chacune de nos eucharisties, nous sommes invités à retourner dans le quotidien de nos vies pour créer un monde meilleur : «Allez dans la paix du Christ». Le premier jour de la semaine donne le ton aux activités des jours qui suivent.

La fête de Pâques est la fête des gens qui veulent vivre debout, qui n'acceptent pas de pourrir au tombeau. À cause de la force de Jésus qui est en eux, ils sont convaincus que désormais rien ne saurait les empêcher de vivre pleinement et de défier la mort.

**BONNE RÉSURRECTION À CHACUNE ET À CHACUN**

*Père Yvon-Michel Allard s.v.d.*